

成人式実行委員

(右上)「これからは僕が家族を支えます！」

瀬村大地さん

(左上)「今まで迷惑かけてごめん。ありがとう！これからも頑張るから応援よろしく！」

楠林透河さん

(右下)「今までありがとうございました。これから離れて生活しますが、頑張ります」

齋田哲宏さん

(左下)「母へ。この先はオレに任せておけ」

額田悠さん



新成人代表挨拶

本日、成人を迎えた私たちにこのような盛大な式典を挙げていただき、誠にありがとうございます。また、心温まるお言葉を頂戴しましたご来賓の皆さまをはじめ、寒い中ご出席いただきました皆さまに、新成人を代表して心から感謝申し上げます。

私たちはこの成人式という通過儀礼を経て、大人として扱われるようになり、この世の中を生きていくこととなります。すでに、社会人として仕事に就き働いている人もいれば、学生として勉学に励んでいる人もいます。

人それぞれ、さまざまな立場でこの成人式を迎えていると思いますが、「成人する」とは一体どのような意味を持つのでしょうか。

私は成人することは、今までの守られていた環境から自立し、社会の中で自分の意思を強くもって責任を果たしていくことだと考えます。私たちがここまで大きく成長することができたのは、家族、かけがえのない友人たち、そしていつも見守ってくれていた町の方々の存在など、多くの人達に支えられてきたからで

す。これからは自分のやりたいことだけをして生きていくのではなく、私たちが社会に貢献することでその役割を担っていくべきであり、そこそが大人としての責任ある行動だと思えます。仕事に精一杯取り組むこと、勉学に一層励むこと、それも全て社会をよくすることにつながっていくと思えます。

私たちは本日、成人式を迎えるにあたり、一人の大人として、子どもたちのお手本となるよう行動し、良心を持って生きていくことをここに誓います。

今まで、私たちの成長を見守り続けてくれた家族をはじめ、支えてくれた全ての方々はこの場をお借りして心より感謝申し上げます。まだまだ未熟な私たちですが、どうかこれからも皆さま方のご指導、ご鞭撻べんたつを賜りますようお願い申し上げます。簡単ではございますが、これもちままして新成人代表の挨拶とさせていただきます。

本日は誠にありがとうございました。

平成29年1月8日

新成人代表 楠林透河